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ОСОБЕННОСТИ ФОРМИРОВАНИЯ МАРКЕТИНГОВОЙ СТРАТЕГИИ 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

 

Надежным залогом эффективного функционирования образовательной организации в современных 

условиях является применение в процессе своей деятельности маркетингового стратегического подхода к 

управлению. В противном случае организация образования в условиях российской действительности просто 

не сможет найти свою нишу на рынке образовательных услуг, что приведёт к нерентабельности её 

деятельности и прекращению своего существования.  

В статье рассмотрены особенности функционирования рынка образовательных услуг, которые 

принципиально отличают его от других видов рынков. Исследованы исключительные свойства 

образовательных услуг, которые накладывают отпечаток на поведение субъектов рыночных отношений. 

Рассмотрена маркетинговая позиция образовательной организации. 
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FEATURES OF FORMING A MARKETING STRATEGY OF EDUCATIONAL ORGANIZATION 

 

A reliable guarantee of the effective functioning of an educational organization in modern conditions is the 

use of a marketing strategic approach to management in the course of its activities. Otherwise, the organization of 

education in the conditions of Russian reality simply cannot find its niche in the market of educational services, 

which will lead to the unprofitability of its activities and the termination of its existence. 

The article describes the features of the functioning of the educational services market, which fundamentally 

distinguish it from other types of markets. The exclusive properties of educational services, which leave an imprint 

on the behavior of subjects of market relations, are investigated. Considered the marketing position of the 

educational organization. 
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